
THEROTARYCMJB()FMiGOYA-CHIKUSA

~蕊
AFRIENDBE友篶になる

》
（
ノNo. 35

I Ii〈’

で会合が持たれました。インターアクトクラ

ブ、ローターアクトクラブの結成ということ

で、大変発破もかかっておりますし、プレッ

ンャーもかかっているような感じがしますが、

皆様のご支援とご協力で、ガバナーご希望の

インターアクトクラブが2つ生吉れるのではな

いかと考えております。これは青少年活動委

員会だけの問題ではありません。5クラブ全休

の皆様方のご支援とご協力がないと生まれな
いのではないかと考えておりますので、宜し

くお願い申し上げます。

今日はホスト役としてどの程度の美味しい
料理ができているか分かりませんが、桜と花

見団子ならず、このお食事で今年のテーマで

あるIIBEAFRIEND"を実現して頂きたい

と思います。
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夜llll例会（松楓閣にて1811帯より）
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5RC合同例会（東、和合、名東、昭和、千種）

◇“君が代”

◇“奉仕の理想”

◇名古屋東RC谷澤会長挨拶

和合、名東、千種、昭和、そして東クラブ

の5クラブの合同例会がスタートしてから何度

も会を重ねて参りました。今日、私ども東ク

ラブから誕生した親クラブとして、またホス

トクラブとしてのご挨拶ができることは、大

変鰭し〈光栄に思う次第です。

私事で恐縮ですが、実は私の両目は白内障

です。大分進行して参りまして、早急に手術
へをして元の視力に戻したいと思っております

が、残念ながら今日現在では4，5メートル先

の方のお顔の判別が非常に雌しいです。その

ため、ご挨拶が遅れたりして大変皆様に悪い
印象を与えているのではないかと思いますの

で、前もってお詫びをしておきたいと考えて

おります。

今年の合同例会は、桜の見頃に、名古屋城
の桜が見下ろせる天守の間で行うということ

で大変楽しみにしておりました。気象庁は3月

27日に名古屋地区の開花宣言をしてい室すが、

それ以後の気象の変化によって、いくらか桜

の咲き具合が遅れているようです。間もなく

後ろの幕が上がって、桜の咲き始めた名古屋

城がご覧になれるだろうと期待しております。

先ほど、蜂谷ガバナーからお話もござい吉
したが、この1月以降、会長、幹事、青少年活

動委員会は月に一度づつ招集を受け、今月蓑

◇名古屋和合RC安井会長挨拶

「格調高い知性とユーモアのあるクラブを」

この表題は名古屋和合RCの今年度方針です。

この方針の意味を説明したいのですが時間の

都合もありますので本日はロータリークラブ
では芯〈ユーモアのあるゴルフクラブの話を

します。最近は御承知のように余りに多くの

新製品ドライバーが出て、皆さんもクラブ求

めに迷われることと存じます。

何年か前、私もクラブを替えたい、特にド
ライバーをと友人に話をしたら俺がついて行
ってやると云うのでお願いをした。

考えの末、私はパーシモン(木製）ドライバー

を三萬円で買うことにして勘定を済簑せた。し

かし気が変って隣にあった六萬円のカーボン

ヘッドドライバーに取り替えてもらうことに

した。友人はレジへ行って交渉してくれた。「先

程、彼が払ったお金が三蔑円、引き取っても

らうパーシモンドライバーが三醐円合計六繭

円ですね」と云ったらレジ娘は「ありがとうご

ざいました｣と答えたので、その六萬円のカー

ボンヘッドドライバーをもらって店を出た。
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◇名古屋昭和RC片岡会長挨拶

ご挨拶申し上げます。桜前線北上中！気象

庁は去る三日、ソメイヨシノの開花予想日と

して東海地方は名古屋が平年より三日、昨年

より四日早い27日で、来月三日前後が見ごろ

になりそうだと発表しました。鋼舞公園趣ど

の桜観で、ゴザやムシロの準捕巻そろそろし

厳ければ芯ら芯い時期となりました。さて私

のように昭和一桁生まれの者にとっては、桜

というと何か悲壮感を抱くのです。昭和八年

より改訂された国定教科書は敗戦まで続きま

した。す芯わち「ハナハト読本」から 「サイ

ダサイダサクラガサイタ」「ススメ スス

メ ヘイタイ ススメ」更に本居宣長の「敬

島の大和心を人とはr 朝日に匂う山桜花」

まで、そして戦争が烈しくなり学友が軍隊に

志願、あるいは徴用される頃には「咲いた桜

が男なら慕う胡蝶は妻ぢゃもの意気で咲け

桜花､八蔦一宇の八重一亜、明日は初陣軍
刀を月に飾せば散る桜』 と「同期の桜」と

共に歌いました。

「戦争と桜」の関係は日本人としていさぎよ

い散り際が強調され日本人の死生観をも含め

た梢神的風土のなかで濃密にかかわってきま

した。そのために戦時下の迎想から拒絶反応

を示す人もいるようです。明治以降、全国津々

浦々に城跡・公園・堤防そして学校と、 ソメ

イヨシノは盛んに植栽されました。特に義務

教育の小学校の校庭には必ず桜の木があり満

開の桜は入学式に欠かせない風景でした。

時代の変遷が花にまで託されていることが

よくわかります。今日、桜は日本の国花であ

り平和を求める日本人の心を象徴す花として

糖神的な内面まで浸透しつつあるように思い

たいものです｡近辺で有名なのは峨嚥蝉頁
年、継体天皇お手植えの伝承がある根尾谷淡墨

桜、そして同じく岐阜県の御母衣ダム建設で
しょうかわ

移植された樹齢5百年の荘川桜、いずれも粗

類は、エドヒガン（江戸彼岸)。前者は宇野千
代さんの小説「淡墨の桜｣。後者は水上勉さん

の「桜守」に詳しい。

鰻近になってもっと良いクラブがあるよと

いうことでまた以前の友人に頼んで以前の店

へ行った。私は鰻高級の十萬円のメタルヘッ

ドドライバーを買いかけたが友人は「今はや

りの同じく十萬円のチタンヘッドの方が良い

のでは厳いか、俺が取り替えてきてやる」、と

レジに交渉し、お金を払わずに帰ろうとした。

すかさずレジから代金の請求があったので

｢チタンヘッドの替わりにメタルヘッドを砥い

た」と云ったら、 「否、 メタルヘッドの代金は

いただいていませんjと返ってきた。

友人はすかさず、 「買いもせぬメタルヘッド

の代金まで取ろうというのか」と云ったら、 「申

し沢ありません」と返事があったので我々は

｢ありがとう」と云って店を出た。

このよう芯ユーモアのあるゴルフクラブの

相淡なら受け賜わります。条件次第によって

は先程の友人とお店を紹介します。

（日本落語の「壺算｣、

トルコ「ナスレッディンの説法｣参照）

戸､－－~

◇名古屋名東RC小野会長挨拶
高いところからご挨拶を申し上げますこと

巻お杵し獺います。

本日は東ロータリークラブさんのお骨折り

で桜の季節にあわせての合同例会を開いて頂

きまことに有り難うございました。開花宣言

が過ぎて一週間になりますが、芯んと葱く遠

慮がちな桜ではありますが。

さて、西洋の若い恋人同士が愛を告白する

ときは、直接「ILoveYou」と申しますが、

日本人の場合は、二人でじっと満月を仰ぎ見
て「いいお月さんですネ」とゆうだけで意思

は充分通じます。

またこうして平素疎遠の方々も大勢集まっ

てお互いに「桜がきれいですネ」と言葉を交

わすだけで、社交が成り立ち、友情が芽生え

るのも日本的な感覚と言えましょう。

ところで私砺で恐縮ですが、私が生まれ育

ったところは東新町の南、瓦町界隈でありま

すが、かってその付近に終戦まで「お天主小

路」とゆう地区がありました。 この名の由来
は、江戸時代この一画に名古屋城の天守閣に

出仕する武士の集団が住んでいた処でありま

す。そこでこの天守閣壱目にする度に、年寄

りの話を思い出すのですが、暑くても寒くて

も、雨の日も風の日も、割子弁当持参で、腰

には重い大小を差して一里強の道のりを往復

したものだそうであります。

現在我々は歩くといっても月に何回かのゴ
ルフでせいぜい7～8キロ位のものですが、ま

ったく昔の人の健脚ぶりには感心させられま

す。我々ももっともっと歩いて健康の維持に

勤めたいものであります。

へ
～

◇名古屋千種RC水野会長挨拶

一週間前の3月28日、本年度名古屋第二分区
の1.Mのホストをいたしました。初めての経験

でありますので、暗中模索ではありましたが、

本日御出席の4R.Cの皆さんから格別の御支援
をいただき、又当日も多数の御参加をいただ

き、お蔭をもちまして無事終えることが出来

ました。この場を借りて、厚く御礼申し上げ

ます。

千種R.Cも今年で満十二歳、人の子供で云

うと小学校を卒業して、中学校へ入学の時期

に当ります。 1.Mのホスト役が、丁度中学校の

－2－



◇お知らせ

1．会員長門保明君が東京'脹任の為3月28日

付にて退会されました。

2．会員鷲野義明君が4／2付でシニア会

員になられました。

3．青少年活動委員会副委員長江崎民夫

君退会の為、後任に永井正餐君が決まり

ました。

4．会報委員会委員長長門保明君退会の

為、後任に鷲野義明君が決まりました。

入学試験といったタイミングでありました。

入試の合格は「桜咲く」不合格は「桜散る」

と云うそうでありますが、 I.Mの開仙日の前日

にこの地区の桜の開花宣言がありました。1.M

のホスト役の結果について、多くの反省点は

ありますが、自己採点で合格点をつけ「桜咲

く」とさせていただきました。購れて中学生

になった気分でいるところであります。

最近の若い者は発育が良いと云いますが、か

なり年下だと思っていた昭和R.Cさんが成長

も早く活発に活勤されていますので、少々あ

せりを感じていますが、今后もお互いに切蹉

琢磨しながら成長をしていきたいと思ってお

ります。又親R.C兄弟R.Cには、引き続き、御

指導や御支援をお願いいたします。

本日のホスト役の東R.Cの皆さんに御礼を

申し上げて挨拶とさせていただきます。

◇例会変更のお知らせ

名古屋東南RC 4/20(木)春の家族会の為

4／16(日)飛騨古川へ

名古屋瑞穂RC 4/20(木)春の家族会の為

4/16(日)星ヶ丘ボウルにて

名古屋空港RC 4/24(月)春の家族会の為

4/22(土)名古屋港・名鉄遊

覧船待合室にて17時半より

名古屋名東RC 4/25(火)1.D.M.の為、 18時

より

-1995年3月30日中部経済新聞掲載一

一へ

◇次期ホストクラブ和合RC安井会長挨拶

〃ハーーーハーー～令～懇親会一~へ公。-へ－．ﾏ合一

◇乾杯

千種RC大谷和雄名古屋第二分区代理

◇出席報告

会員 69(67)名 出席 46名

出席率 68.66％

前回 3月28日（修正出席率） 98.53％

◇ビジター数紹介 64名（4/4）

◇ニコボックス

鈴木正男君IM滞りなく無事終えることが

できました。皆様に心から感謝申しあげます。

鈴木理之君有難うございました。

津牧孝臣君鈴木理之さん、おめでとうご

ざいます。

上野保君お世話になります。

今西功一君、伊豫田博明君、太田茂君、

笹野義春君鈴木IM実行委員長殿、1M欠

席しまして申し訳ございません。

三好親君、田部井良和君

ii1Mを終えてホッと1花見かな1 ! "

秋山茂則君、二村聰君、堀江宏輝君

石田耕嗣君、加藤大豊君、河村政孝君、

菊池昭元君、小林明君、小山雅弘君、

小坂井盛雄君、黒野貞夫君、松居敬二君、

宮尾紘司君、水野民也君、水野賀續君、

中山信夫君、西川豊長君、西尾正巳君、

奥村登喜朗君、大口弘和君、尾関武弘君、

佐久間良治君、佐野寛君、菅原宣彦君、

舎人経昭君、魚津常義君、鷲野義明君、

吉田節美君

$i1Mが終れば後は花の宴”
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理
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千
瓢
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町
二
の
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の
小
破
製
作
修
理
技
術
が
二
十

九
日
、
国
の
選
定
保
存
技
術
に

選
定
さ
れ
、
鈴
木
さ
ん
が
技
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保
持
者
に
認
定
さ
れ
た
。

選
定
保
存
技
術
は
、
文
化
財

の
保
存
に
欠
か
せ
な
い
伝
統
技

術
の
う
ち
、
修
理
や
復
元
、
模

写
な
ど
の
技
術
を
選
定
し
、
そ

の
保
存
を
図
る
も
の
で
、
技
術

の
保
持
者
を
技
術
保
持
者
と
し

て
認
定
す
る
制
庇
。
愛
知
県
で

一

能楽小鼓製作の鈴木さん

は
、
鈴
木
さ
ん
の
父
親
・
故
鈴

木
畷
吉
氏
（
姥
楽
小
鼓
製
作
）

と
故
菊
田
金
一
郎
氏
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雅
楽
管

楽
器
製
作
修
理
）
の
二
人
が
認

定
さ
れ
た
が
、
両
氏
の
死
去
で

解
除
さ
れ
て
い
る
。

鈴
木
さ
ん
は
、
昭
和
二
十
四

年
に
幸
清
流
能
楽
小
鼓
方
の
田

鍋
惣
太
郎
に
入
門
し
て
小
鼓
演

奏
の
修
業
を
し
た
後
、
父
親
の

故
鈴
木
殿
吉
氏
の
小
破
の
製
作

と
修
理
技
術
を
修
業
。
そ
の
優

れ
た
技
術
は
多
く
の
鮨
楽
小
破

方
か
ら
信
頼
さ
れ
て
い
る
。

◇次回例会（4月18日）

識演“登記のあれこれ”

会員二村聰君
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100杉山貞男 0 9110 1 1l1000 91小林 明 10 1 11

小杉啓彰 100 145鈴木正男 0 1611 573 1003 0 118

82 100鈴木理之 0 119 2109小山雅弘 2 0 12 9110

へ
73 100
-

100

田部井良和 3 0 118100小坂井盛雄 738 3 01 11

久保田 100竹内眞 0 0 l1三 1191晧 2 10 455 5

100 100谷口 優 0 0 1l11100黒野貞夫 829 2 0 1l

91 100舎人経昭 0 1l10 1黒須一夫 45 642 ll5 4

100津牧孝臣 11 6407 491冊木充明 10 829 1 1

10036上野 保 7 0 1l4100松居敬二 647 4 0 11

10082魚津常義 2 0 ll9100島孝彰

輪 康

0 ll 64松
一

三

7 4

14516 100和田正敏 5 01l100647 0 114

100 100鷲野義明 0 0 1l1l73 100尾紘司

好 親

8 3 0 1l壱

三

三 渡辺辰夫 91 10010 ﾛ 111100829 2 0 11

91 109山本眞輔 2 0 1210100 109水野民也 0 1211 1

吉田敬岳 6 27 55３ 53100 136水野賀續 0 1511 4

100 109吉 ・用節美 0 12l1 I82 100永井正義 21 01 119

（ ） ，中途入会者の実質出席率

－4－


